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Compte-rendu de la réunion de la Commission environnement et transition écologique tenue le 19 
octobre 2023 à 10 h, au 1000, chemin du Plan-Bouchard, Blainville. 
 
Sont présents : Mme Nicole Ruel, conseillère déléguée 
 M. Francis Allaire, conseiller délégué 
 
Sont également présents :  Mme Annie Lévesque, directrice du Service de l’urbanisme, de la mobilité 

et de la transition écologique 
 
 M. Éric Lépine, chef de division environnement et transition écologique 
 Service de l'urbanisme, de la mobilité et de la transition écologique  
 Mme Claudette Bigras, secrétaire 
 Service de l’urbanisme, de la mobilité et de la transition écologique 
 

 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 

Les conseillers délégués de la Commission déclarent la réunion ouverte. 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 

3. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION TENUE LE 15 AOÛT 2023  
 
Le compte rendu de la réunion du 21 septembre 2023 est adopté tel que présenté. 
 

4. SUIVI DU CONTRAT AVEC GDG ENVIRONNEMENT ET L’AVENIR DU BTI 
 
Ce point est reporté à la rencontre de novembre étant donné une contrainte d’horaire de Mme Christine 
Ozell, directrice adjointe des Travaux publics et dont la présence est requise pour discuter de ce point.  
Mme Ozell a déjà confirmé sa présence pour la rencontre de novembre. 
 

5. JARDIN MELLIFÈRE (ÉCOCENTRE) 
 
M. Allaire adresse quelques questions quant à ce projet, notamment pour mieux comprendre le budget 
alloué et le choix des végétaux (présence d’espèces non indigènes). 
 

6. HERBE À LA PUCE AU PARC MONTAUBAN 
 

M. Allaire informe les membres du comité qu’une citoyenne lui a adressé une problématique d’herbe à 
la puce au parc Montauban.  La zone concernée s’étend sur environ 20 mètres de long et compte tenu 
de la proximité d’une école et d’un parc, des enfants et des familles sont particulièrement à risque 
d’entrer en contact avec la plante. 
 
Il y a lieu d’évaluer des solutions de contrôle pour cette situation particulière. 
 

7. CRÉATION D’UNE POLITIQUE DE FORESTERIE URBAINE 
 

Les membres du comité s’entendent pour relancer des discussions à propos de l’adoption, par la Ville, 
d’une politique de foresterie urbaine, laquelle établirait des paramètres soutenant la vision de la Ville 
quant à l’avenir des arbres sur le territoire de la Ville (choix des essences, etc.).   
 

8. TABLEAU DE SUIVI DES DOSSIERS 
 

La mise à jour du tableau de suivi est reportée à une rencontre ultérieure. 
 

9. PROCHAINE RENCONTRE 
 
Jeudi, 16 novembre 2023, à 9 h. 
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10. LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
Il est unanimement résolu de lever la rencontre à 11 :15. 
 
 
 

La conseillère déléguée,    Le conseiller délégué, 
 
 
 
(S) NICOLE RUEL     (S) FRANCIS ALLAIRE 
_________________________  __________________________ 
NICOLE RUEL      FRANCIS ALLAIRE 
 


